
Resto all'opposizione come hanno voluto i Foriani

Scritto da Roberta Maria D'Ambra
Lunedì 29 Giugno 2009 12:56 - Ultimo aggiornamento Lunedì 29 Giugno 2009 16:57

Resto all'opposizione come hanno voluto i Foriani

Un politico di altri tempi non può tradire la fiducia dei suoi elettori
Pasquale Mattera “Malvisiell, smentisce di essersi accordato per un posto nell’amministrazione
di Franco Regine di cui ha grande stima, ma in maggioranza ci sono troppi uomini che stanno
anni luce distanti dal suo modo di fare politica.

  Abbiamo incontrato il politico foriano, Pasquale Mattera, che in questi giorni, mentre il sindaco
Franco Regine si appresta a varare la nuova giunta, si dice possa passare dall’opposizione in
maggioranza. Un incontro franco e leale che ci fa conoscere un uomo pubblico veramente di
un’altra epoca. Leggiamo quello che ci ha dichiarato, seduti attorno ad un tavolino di un bar
foriano nella mattinata di ieri.
Dopo il manifesto di condanna dell’attuale amministrazione, lei si è sentito di precisare di non
aver firmato nessun manifesto che significa questo?
La mia precisazione è stata necessaria perché la mia umiltà, correttezza, onestà e rispetto per
gli altri non può essere da nessuno fatta passare per fessaggine. Di quel manifesta ne sono
venuto a conoscenza come tanti foriani leggendolo sulle mura del paese, grande è stata la mia
meraviglia nel leggere anche il mio nome.
Allora non prendi le distanze dai tuoi amici di opposizione?
No! pretendo più rispetto e partecipazione, avrei voluto partecipare a pieno titolo alla stesura
dello stesso, magari suggerendo anche che questa amministrazione non sta facendo proprio
nulla, per esempio, per quanto riguardo il ripristino della sentieristica, nonostante ci sia la
possibilità di poter sfruttare fondi provinciali e regionali. Non mi va assolutamente ripeto essere
mancato di rispetto anche perché non mi sento secondo a nessuno dei miei colleghi consiglieri.
Allora Pasquale Mattera non è pronto a nessun salto della quaglia?
A differenza di altri io ho un altro senso del rapporto con i miei elettori, mai tradirei la loro fiducia
accordatami per combattere la lista di Franco Regine, d'altronde il mio comportamento nelle
sedute di consiglio comunale è così trasparente da fugare ogni minimo dubbio. Resto fedele al
ruolo che hanno voluto per me e la mia lista il popolo di Forio.
Rimane quindi forte il suo legame con chi ha scelto lei nell’ultima tornata elettorale.
Ai tanti foriani che mi hanno confermato la loro fiducia in questi oltre quindici anni di impegno
pubblico, va sempre il mio più grande ringraziamento e massimo rispetto, se non fosse stato
così difficilmente avrei avuto la loro fiducia in tutti questi anni.
Franco Regine non ha quindi nessuna speranza di poterla avere nella sua squadra
amministrativa.
Pur avendo tanta stima e amicizia con il sindaco Franco Regine, il mio ruolo all’interno di questo
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Consiglio Comunale non può che essere questo all’opposizione. Quando e se potremo fare con
Franco Regine un discorso politico serio e capire su quali gambe farlo camminare allora si che
potrò far parte della squadra di Franco Regine.
Ma in tutta confidenza questo invito c’è stato o no!
Anche io ho letto sulle pagine del tuo quotidiano di questa eventualità, ma a prescindere se ci è
stato o meno, ripeto, pur non ritenendomi inferiore a nessuno degli attuali amministratori e della
stima che confermo nei confronti di Franco Regine, non potrei mai far parte di questa
maggioranza perchjè troppi sono i motivi: perché, per esempio, con troppi uomini di questa
maggioranza non potrei avere proprio nulla da condividere nell’amministrare la mia Forio,
perché per me amministrare è solamente un servizio alla gente; perché avendo scelto la lista
contraria e chiesto alla gente il voto per combattere questi uomini, non potrei tradire la loro
fiducia in cambio anche di una poltrona prestigiosa, per esempio come quella dei lavori pubblici;
perché l’ultima campagna elettorale è stata caratterizzata da offese gratuite da parte di alcuni
uomini dell’attuale maggioranza che ci hanno definito con disprezzo, secondo loro, di essere
una lista di contadini e di ignoranti. Questi contadini e ignoranti, nella loro vita sono stati capaci
di raggiungere obbiettivi importanti nel campo imprenditoriale turistico pur non essendo abituati
a portare il vestito stirato ogni giorno. Per raggiungere certi obbiettivi ci vuole prima di ogni altra
cosa onesta e rispetto degli altri. La nostra vita continua ad essere caratterizzata dalla sola
stretta di mano, buona per mantenere certi impegni.
Un saluto ai tanti foriani che leggeranno questa tua intervista.
Assicuro tutti che io da uomo di origine contadine, di cui ne sono fiero, proprio perché per noi,
uomini della terra, sono ancora alti e validi i valori di amicizia, di rispetto e di democrazia.
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